

# **Conferencia de Salvador Bernal sobre Álvaro del Portillo**

Noticia de la página web de la  
Diócesis de Málaga

**11/09/2014**

El Salón de Actos de Unicaja acoge hoy miércoles 10 de septiembre, a las 20.00 horas, una conferencia-coloquio de Salvador Bernal sobre Álvaro del Portillo. El sucesor de San Josemaría Escrivá de Balaguer será

beatificado en Madrid, su ciudad natal, el sábado 27 de septiembre.

La conferencia que tendrá lugar a las ocho de la tarde en el Salón de Actos de Unicaja (Avda. de Andalucía, 10-12) será pronunciada por el doctor en derecho, biógrafo y periodista Salvador Bernal.

Bernal pasó muchos años con Álvaro del Portillo y es el autor del libro "Recuerdo de Álvaro del Portillo", una cálida estampa de la figura afable y recia del futuro beato.

En su libro, Bernal ofrece el recuerdo vivo de su personalidad, su fiel apoyo a San Josemaría Escrivá y su intenso servicio a la Iglesia.

## Álvaro del Portillo

Álvaro del Portillo nació en Madrid el 11 de marzo de 1914. Era el tercero de ocho hermanos. Ingeniero, doctor en Filosofía y Letras y en Derecho

Canónico, en 1935 se incorporó al Opus Dei. Muy pronto se convirtió en el más sólido apoyo del fundador, san Josemaría Escrivá de Balaguer. Fue ordenado sacerdote en 1944. En 1946 se trasladó a Roma.

Desde el pontificado de Pío XII hasta el de Juan Pablo II desempeñó numerosos encargos en la Santa Sede. Participó activamente en el Concilio Vaticano II y fue durante muchos años consultor de la Congregación para la Doctrina de la Fe.

El 15 de septiembre de 1975, tras el fallecimiento del fundador, don Álvaro fue elegido para sucederle al frente del Opus Dei. El 28 de noviembre de 1982, cuando el beato Juan Pablo II erigió el Opus Dei en prelatura personal, le designó prelado y el 6 de enero de 1991 le consagró obispo. A lo largo de los años en que estuvo al frente del Opus

Dei, promovió el comienzo de la actividad pastoral de la prelatura en 20 nuevos países. Como prelado del Opus Dei, estimuló también la puesta en marcha de numerosas iniciativas sociales y educativas.

Mons. Álvaro del Portillo falleció en Roma en la madrugada del 23 de marzo de 1994, pocas horas después de regresar de una peregrinación a Tierra Santa.

Noticia original

Diócesis de Málaga

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/conferencia-  
de-salvador-bernal-sobre-alvaro-del-  
portillo/](https://opusdei.org/es-es/article/conferencia-de-salvador-bernal-sobre-alvaro-del-portillo/) (22/01/2026)